

Unser Versprechen

Von phean

Kapitel 9: Anfang

Noch immer konnte es Koushiro nicht glauben. Nach nun endlich vierzehn Jahren hatte Koushiro seine ersten richtigen Freunde gefunden. Er war Teil einer Gruppe und gleichberechtigt unter ihnen. Er freute sich und hoffte auch, dass Mimi stolz auf ihn wäre. Ob sie sich überhaupt noch an ihn erinnerte? Wieder lächelte er, als er nach seiner Meinung gefragt wurde, dann nickte er. Und tatsächlich hörten sie auf ihn und wurde beachtet. Es war schön hier mit ihnen zu sein. Auch wenn die Schulzeit schon um war und er bald auf die Uni gehen würde. Doch sie würden sich auch weiterhin sehen.